
参加者からの主な意見 

 

日時 令和４年 10月 17日（月）19:00～ 

場所 花岡地区公民館 

 

テーマ 鹿屋市の農業の将来について 

〇 ピーマンキュウリの選果場建設については現施設の老朽化が進み、部品の調達や人件

費の高騰及び新規就農者の受入にも支障があるため国の補助等を利用しての新選果場

の建設に関係市町の助成をお願いしたい。 

 

〇 肉用牛仲間作りの一環として「かのや和牛青年部」を設立し、休耕地の活用や循環型

農業の推進など取組をしたいと思っている。 

  また、施設の増設や規模拡大については原油の値上げや飼料資材高騰など経営圧迫が

大きくなっているので時間をかけて取組みたいので有利な支援策等あったら、指導いた

だきたい。  

まずは、肉用牛経営の技術向上、意欲向上を図り、実力をつけるべきと考えるので、

情報交換、連携。を図りたく同業者団体、多種農家団体との交流の場を増やしていただ

きたい。 

 

〇 鹿屋市畜産環境センターの跡地についてはどうなっているのか。 
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